

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
céntimos semanales

La cuestión del gas El millón y medio del gas una merienda de negros

Ya ha embargado la compañía la recaudación de puestos públicos de nuestro Ayuntamiento; el próximo mes cobrará directamente del contratista.

Podemos decir que ha triunfado el desbarajuste.

El pueblo de Alicante no se ha interesado, no ha querido interesarse, ha mirado este escandaloso hecho con la mirada del podenco, y es que no hay alicantinos; se acabó la raza y está sustituida por una familia numerosa de tontos, que desde el rincón de su casa hacen versos a la luna.

Es así este pueblo y tiene lo que se merece.

Nosotros no queremos confundirnos en este ambiente de cobardía y por ello pudiera ser que nos hiciera cambiar por otro más pesado: la cárcel, donde seguramente piensan enviarnos y entonces si que tendremos un fiscal que acuse y un jurado que condene.

Aunque nos falta un exministro que nos recomiende, vamos a seguir nuestro escabroso camino del gas y del Municipio, aunque variando el proceso de la forma que queríamos tratarlo, pues, puesto que cosas de momento y un silencio sepulcral en el auditorio, nos obliga a reservar unas cosas para tratar otras, pero todas se tratarán.

El alcalde señor Campos ha demostrado en el desempeño de su cometido como presidente del Ayuntamiento, que es un cándido, un fácil ó un ignorante y descuidado.

Ocho meses hace que se le notificó que se iba a proceder a embargo de los ingresos más saneados del Municipio, por la compañía del gas, y durante el tiempo transcurrido, ni hizo nada, ni lo dijo a nadie; a última hora lo notifica al cabildo sin llevar siquiera una solución oficial.

Cuando el pleito se perdió en Valencia, debió de haber preparado una solución que hubiera salvado los intereses de Alicante; así se ha llegado al punto más difícil que pudiera tener el asunto.

Con ello sin aparcibirse y sin quererlo, se puede asegurar que el alcalde Sr. Campos es el que más ha perjudicado a Alicante, y seguramente cuando se ha visto en esta apretura y en el caos, es cuando con carácter irrevocable la verdad presenta la dimisión a su

queridísimo y NUNCA OLVIDADO amigo, el SALVADOR de la circunscripción de Alicante.

El señor Campos ha presentado su dimisión de alcalde por el asunto del gas.

Fijense los que viven en este pueblo si debe tener trascendencia la cuestión, pues no hay nadie que diga una palabra, y fundarán la dimisión por un acto más ó menos chulesco que ha puesto de manifiesto la podredumbre de la CASA GRANDE.

Como van las cosas, y en las manos en que están, la solución no es dudosa; mientras los alcaldes sean conservadores, será efectivo el embargo; en cuanto el alcalde sea liberal habrán sus arreglos y esperas y resultará que Alicante pagará a la compañía del gas más y mejor que cuando daba el alumbrado.

Y este es el argumento de que se valdrán los que se llaman liberales, para poner otra vez el gas al precio que quiera la compañía y darle 40 ó 60 años más de exclusividad y de libertad completa para hacer lo que le venga en gana de las calles de Alicante.

Pueblo, continúa durmiendo, que cuando despiertes no tendrás camisa para ponerte.

CRONICA

LA PAZ

La fuerza de la razón es lógico que destruya a la razón de la fuerza. Si por ley natural se nos impone el deber de luchar por la vida, por instinto de conservación debemos acudir al pacifismo, para obtener la reivindicación legal de lo que en derecho nos pertenece.

Los revulsivos producen solamente una descongestión pasajera, los tónicos por el contrario fortalecen siempre la vitalidad; filosofar ante el enfermo, equivale a idealizar ante la sociedad moribunda; y si a grandes males se imponen grandes remedios las crisis económicas de los pueblos se resuelven de una manera práctica en la aplicación inmediata de soluciones positivas.

«Mens sana in corpora sano»: Para que el hombre pueda elevar su espíritu a las altas regiones de una idealidad redentora, que le proclame el rey de la creación; para que su mente pueda hacer abstracción psíquica de una animalidad que le esclaviza,

es preciso ante todo, que la función normal de su organismo adquiera suficiencia potencial, que le evite el caer en las aberraciones del histerismo ó en el caos vesánico de la utopía.

Humanicemos la animalidad del hombre, naturalizando su espiritualidad.

Ante el problema social, palidece el espectro luminoso de toda filosofía; la nutrición presidiendo todas las manifestaciones de la vida, nos demuestra la siguiente verdad: sin alimento no hay fósforo, sin calorías no hay trabajo, sin trabajo es imposible lógica en los pensamientos.

La concepción suprema de la vida, dimanante de un perfeccionamiento evolutivo, es la molécula orgánica. El concepto simplista de materia nos lo da el mineral; de su combinación organizada nace lo orgánico, fuente de origen de los seres todos y creador del hombre.

Las fuerzas que gravitan sobre el átomo, al unirse entre sí forman sistemas, cuyas resultantes, en su expresión final forman el alma, y si ilógico fuera pretender las manifestaciones de fuerza sin materia, más absurdo es aún exigir los grandes ideales a la célula gris, falta de fósforo é hierro suficientes.

¡El hambre! fantasma gigantesco de economía social, que deben resolver todos los pueblos, es el factor que prima sobre todo problema.

Los hombres nacen, viven, se nutren, se reproducen y mueren. Durante el ciclo de su evolución forman los pueblos, organizan un régimen político y esperan del gobierno garantice su misión natural.

El hombre aislado, como parte integrante de un gran todo, es incompleto para la suficiencia de su razón de ser; necesita de padres conceptores que afirmen su existencia, de maestros que eduquen, de amigos y de amores que complementen sus afinidades y así confía a la organización social la resultante de esfuerzo colectivo para su bienestar.

Amor es armonía. Por el amor la madre imprime el sello de la sublimidad, venice el artista la vulgar piedra tosca, la ciencia arranca del seno de Natura sus secretos de amor, por él la sociedad construye hogares, erige los gobiernos y obtiene de los mismos protección oficial.

Paz en la tierra a los hombres de buena voluntad, cese la guerra, reine el imperio del amor y el derecho, venga la paz ansiada, perdure indefinida su existencia, entúndense las causas de los males, resuélvase las crisis con la justa equidad, sin privilegios, sin imposiciones por nadie y para nadie viva la paz. Mas no la paz impuesta por el Dios de! Sinai que castiga sinó la gran paz redentora del mártir del Gólgata que perdona.

GEORGE

Ceatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

El popular drama de gran aparato, en cuatro actos, un prólogo y un epílogo, titulado:

Los mismos perros con diferentes borlas

Para esta función se estrenará una vara de mando con dos borlas de oro y un pañuelo de seda china para secarse las lágrimas.

La entrada gratis y chocolate con tila.

Nota—En ensayo los dramas de pestilentes olores
EL MILLON DEL GAS
Y LOS LADRONES DE
GUANTE BLANCO.

Los políticos

Y las ratas

Del mismo modo que hay quienes se creen ser hombres porque juegan al dominó, hay también individuos que creen ser aptos para alcalde porque saben jugar con los intereses de un pueblo. Estos y aquéllos persisten en sus creencias porque no hay quien se tome la molestia de demostrarles el error en que viven.

Cuando la funestísima comanditaria mal llamada liberal, asaltó con sus faras los escaños de nuestro Municipio, continuaron la labor emprendida por otros sin... conciencia que hacían un verdadero derroche del erario público. Estos continuadores no solo se contentaron con dejar limpias las arcas del Ayuntamiento, sino que creyéndose dueños absolutos de Alicante, lo tomaron por asalto destrozando paseos, estableciendo estercoleros y depósitos de tripas y verduras en el centro de la capital.

A los primeros momentos en que el señor Soto mandó colocar las estacas en el paseo de Méndez Núñez, que habían de servir de base para convertirlo en zahurda pestilente, los alicantinos sintieron impulsos de prenderles fuego, pero aunque hoy nos arrepentimos de no haberlo hecho, en aquellos momentos nos detuvo la creencia de que aquella disposición avasalladora de...

ESPAÑA LIBRE

SEGUNDA EPOCA

Vuelve á la lucha, en 1.º de Junio, con bandera republicana, sin compadrazgos, sin subvenciones y sin ayudas de costa, bajo la dirección efectiva de

Don Eduardo Barriobero y Herrán

Redacción y Administración: Huertas 22 principal.-Madrid

alcalde, sería de poco tiempo de duración.

Todos hemos sido engañados: al señor Soto le han sucedido dos alcaldes más que tampoco han hecho nada sobre el nuevo mercado para quitarnos de enmedio una asquerosidad que nos denigra y la infamia toma cada día mayores proporciones á medida que en aquellos lugares aumenta el número y tamaño de ratas que invaden las calles y vías públicas.

Mientras tanto surgen disgustos é intentos de duelo en desafío entre jefecillos de dudosa vergüenza política, pero no por hacer administración decente y honrada, sino por cuestión de pesetas de las mismas arcas de que antes hablabamos y si esto ocurre al fin de tanto escarnio á un pueblo abandonado y estafado por ciertos parias del estómago grande; y ese pueblo no los echa á palo limpio de los sitios que ocupan con malas artes, pronto llegará el día en que Alicante será convertido en terreno donde no viven más que las ratas y los políticos.

¿No se está viendo en lo que ha venido á quedar reducido el Palacio Consistorial? ¿No estamos observando que cada día las cosas del interés público son roídas y reducidas á inmundicias?

Pues demonos prisa en matar á los roedores si es que nos importa algo la vergüenza, la vida y la miseria de nuestra población.

Avisos

LOS ZAPATEROS

Esta directiva manifiesta a todos los asociados que para la próxima junta general ordinaria que tendrá efecto el lunes 7 de junio, se hará uso del acuerdo tomado en una de las sesiones anteriores, referente á los asociados que dejen de asistir sin motivo que lo justifique a las juntas generales tanto ordinarias como extraordinarias.—*La Directiva.*

De actualidad

La moral al revés

Ha levantado grande polvareda, según las manifestaciones que hasta nosotros llegan, nuestro artículo titulado «Tú, no te metas en nada».

Parece como nos indica en su cariñosa carta un apreciable amigo y compañero nuestro, que hemos puesto el dedo en la llaga.

Celebramos que haya producido algún efecto, porque nos proponemos combatir de frente nuestras malas costumbres de entender la moral al revés.

La mujer española es generalmente buena, cariñosa, sencilla, modesta, amiga del hogar y modelo como madre y como esposa aparte las excepciones.

Si algo ha perdido con el modernismo y si todavía arriesga no poco respecto á modificar sus buenas condiciones, es cuando la traducen sin ton ni son al extranjero con los fetichismos de las exajeradas, del guante blanco á todo pasto aun para ir de tiendas y de calles ó con los pintorescos atavíos que antes quedaban relegados á las mujeres de vida alegre.

Pero si buenas son las cualidades de la mujer española, es mala la educación moral que generalmente recibe, bien entendido que si esto sucede es

porque aquel se atiende la moral al revés, no porque existe el propósito de ir nunca contra la moral á sabiendas.

Por esto la mujer aconseja al varón, por cuya suerte se interesa, el retraimiento en la gran obra del mejoramiento social y en cambio lo deja que sea el sosten de iniquidades y de infamias de todas clases.

La cuestión social no hubiera llegado á ofrecer aspectos tan graves, si la mujer que aconseja el retraimiento, la abstención en las luchas por el bien público, no le aconseja que sea generoso y benéfico, justo y equitativo y bueno con sus inferiores en todos los casos.

Aquí está su falta, más grave de lo que parece, y el olvido de su misión de paz y caridad.

Rara vez la mujer que se pronuncia antisocialmente contra el propósito de que su esposo, su hermano ó su hijo luchen por el bien, se asocia á trabajos encaminados á conseguir el bienestar general, á combatir inmoralidades, abusos y atropellos, le aconseja que mejorase la suerte de sus subalternos, que mejore la suerte de sus trabajadores, que sea justo en los negocios, que no agrave con los excesos de la excesiva codicia la explotación del hombre.

¡Qué hermosa resultaría la misión de la mujer, si en los afanes del hombre y en sus excesos y extralimitaciones sirviera de contrapeso á sus injusticias y mezquindades y egoísmo y resultara siempre buena su natural ingerencia en la vida comun para impulsar por senderos distintos á los de la moral al revés en que vivimos.

Otros extremos hay que no se relacionan con la mujer.

Toda la responsabilidad es del hombre mismo.

Debiera poner todo su empeño este en ridiculizar á los que no trabajan, á los verdaderos parásitos de la colmena social. Para castigarlos con la burla general matándolos por asfixia, aislándolos moralmente.

El día que esto sucediera, cuando los vagos distinguidos sintieran las punzantes espinas del redículo en vez del oropel y de adulación que les rodea, el número de parásitos iría disminuyendo.

Por entender la moral al revés no lo hacemos.

Invertide el orden, trocados los frenos, todavía subsisten las antiguas castas de vagos pobres y vagos ricos.

A los primeros quisieramos enviarlos á presidio.

A los segundos los respetamos enviándolos los goces de convertir la vida en una orgía, para que solo interrumpen la molición por los estímulos del garito y el serrallo.

La lógica tiene dos caras entre nos.

otros de esto manera, como el dios Jano.

Para los vicios y las inmoralidades de la riqueza entendemos la moral al revés.

A. F. G.

ALCOY

¿Caida ó suicidio?

Hoy á las doce de la mañana se ha caído desde una ventana del tercer piso de la calle de Santo Domingo, una joven de 14 años llamada María Payá Moltó, conduciéndola en grave estado al Hospital.

Según rumores, que no he podido confirmar, se deduce que la joven María tomó tal resolución por los malos tratos de su madastra.

Su padre que al oír el choque del cuerpo en tierra reconoció en la víctima á su hija, quedó sin conocimiento siguiendo á estas horas en un estado de idiotez que dá lástima el verlo.

Una queja

Los vecinos de la calle de San Buenaventura se quejan y con sobrada razón, del poco cuidado que tienen los de policía urbana en hacer desaparecer la basura del arroyo en dicha calle.

Sirva esto de aviso por si es un olvido casual.

E. MARTINEZ.

Alcoy 1 Junio 1915.

Por los asilados

Es verdaderamente escandaloso y raya en lo abusivo, el hecho de que nuestra Diputación provincial, tenga en completo abandono á los asilados de la Beneficencia.

Estas infelices criaturas, que padres sin entrañas ó madres con corazón de piedra dejaron desde la niñez abandonadas, se encuentran padeciendo las consecuencias de la mala administración que diputados cuneros desarrollan en la casa de la calle de Villegas.

Y esto no es justo ni debe ser y por lo tanto hay que impedirlo en la forma que sea y cómo sea.

No debe, ni puede tolerarse, el que á estas criaturas se les dé un alimento malo y escaso, el que vayan vestidas de cualquier forma y con los alpargates rotos, enseñando las carnes.

La conciencia de los nuevos diputados cuneros y sobre todo la del nuevo vicepresidente de la comisión provincial, que ha prometido tanto y más cuánto, se impondrá ó debe imponerse á estas anomalías, pues no puede, por más tiempo continuar esta serie de anomalías sin perjuicio de un serio conflicto y del que van á salir muy mal parados algunos de los que hoy manosean en la Diputación provincial.

Es caso de atender tales denuncias ó será necesario que saquemos de aquella casa á los asilados para que reciban mejores alimentos y que estén más bien vestidos.

Dos telegramas

Madrid, 31

Manifestaciones contra Lerroux graves. Comisiones subieron Gobierno civil desde balcón lanzaron mueras.

Vitoria causado honda impresión noticia traslado gobernador. Alcalde presentado dimisión por ver traslado mal.

Terminado vista proceso Herrín de Campos. Tribunal condenó cinco á penas de muerte, tres mujeres absueltas, amotinándose vecindario.

Alicante, 1.

Aquí no celebrado manifestaciones contra Lerroux. Celebráronse contra funestos mauristas. No subió nadie Gobierno ni lanzáronse mueras.

Causado honda impresión no sea trasladado gobernador de aquí. Pueblo no siente simpatías por él.

Alcalde presentado dimisión no por gobernador. Presentóla por asunto gas. Márchase fracasado por faltas energías.

Terminóse hace días vista proceso policías. No condenaron á nadie. Amotinóse pueblo. Hoy ya nadie se preocupa.

Pueblo es así.

VEJAS

NOTICIAS

Después de haber pasado una corta temporada en Madrid, ha regresado á esta capital doña Teresa Limiñana, esposa de nuestro amigo don Francisco Sirvent.

Reciba nuestro saludo.

A consecuencia de la dimisión del presidente de la Caja de Ahorros, don José Ausó Arenas, se ha reorganizado el Consejo de Administración, quedando constituido en la forma siguiente:

Presidente: Excmo. Sr. D. Juan Guardiola Forga.

Vicepresidente: D. José Guardiola Ortiz.

Secretario: D. José Guillén Pedemonti.

Vocales: D. José Ausó Arenas, don Lorenzo de Irizar Avilés, don Rafael Mengual Segura, don Antonio Blanco García, D. Luis Penalva Estela y don Francisco Jaén Alfosea.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

Se encuentra en Madrid con el fin de asistir al estreno de una obra suya que hoy interpretará la Sociedad de Música, nuestro paisano el gran compositor Oscar Esplá.

Han sido trasladados a prestar servicio en esta provincia desde las de Coruña y Murcia respectivamente, los guardias segundos del cuerpo de Seguridad Martín Sánchez Valero y Alfonso Serrano Alcaide.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

Desde hace unos días no visitan esta redacción nuestros estimados colegas «La Unión Democrática», «El Popular», y «Heraldo de Alicante».

Ayer terminó el plazo fijado por la ley para la cobranza voluntaria de las contribuciones territorial, y industrial y demás impuestos que se satisfacen por recibo, corespondientes al segundo trimestre del ejercicio corriente.

Desde hoy se satisfarán dichos impuestos con cinco por ciento de recargo.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Los gremios de cocheros y vaqueros de toda España han formulado al Ministerio de Hacienda su queja por la R. O. recientemente dictada, autorizando la exportación de cebada y forraje.

Se proponen pedir la absoluta prohibición del envío al extranjero de piensos y ganados.

El Ayuntamiento de esta capital anuncia la segunda subasta para el cobro del impuesto sobre casinos y círculos de recreo, por cinco años.

El tipo de subasta será el de 5.000 pesetas cada uno de los cinco años y el depósito provisional para optar a la misma, el de 250 pesetas.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Ha sido nombrado registrador de la propiedad de Albaida, don Francisco Sirvent Lopez que desempeñaba igual cargo en Orihuela.

A nuestros lectores

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de esta Administración para poder subsanarla.

DESORDENES EN MADRID**Contra Lerroux**

La manifestación de anoche.—Los mauristas se exaltan.—Frente al Casino Radical.—Gritos, estacazos, disparos y detenciones.

Anoche, á las ocho próximamente, varios grupos de jóvenes mauristas y del «requeté» se situaron frente al ministerio de la Gobernación, prorrumpiendo en gritos de ¡Viva la neutralidad! y ¡Muera Lerroux!

Una Comisión de manifestantes subió al ministerio de la Gobernación para hablar con el ministro.

Este no se hallaba en su despacho. Uno de los manifestantes, aprovechando un descuido de los empleados del ministerio, se asomó á uno de los balcones y dió gritos de ¡Muera Lerroux! y ¡Abajo la guerra!

Después los manifestantes, segui-

dos de muchos curiosos, se encaminaron al Casino Radical, situado en la calle de Relatores. Frente á éste dieron gritos de ¡Muera Lerroux!, á la vez que arrojaron piedras sobre los balcones del Casino.

De éste contestaron con vivas á Lerroux, y varios socios, esgrimiendo tacos de billar, entablaron lucha con los manifestantes:

Cuando mayor era la confusión se oyeron dos disparos, que produjeron gran tumulto.

La Policía pudo al fin disolver á los manifestantes deteniendo á varios jóvenes, que poco después quedaron en libertad.

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el recoger en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barriobero y Herran, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total 463 95
Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

Correspondencia

J. A.—Jijona.—Recibimos un giro que es conforme.

E. G.—Villena.—Recibi giro postal, Como nos indica, desde ayer quedó hecho aumento paquete.

E. M.—Alcoy.—Hacemos aumento paquete que indicaba última carta.

J. S.—Tárbená.—Estamos esperando importe periódicos. ¿Aún no es hora?

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO.

De la guerra europea**Fue torpedeado**

Washington.—Mr. Page, embajador de los Estados Unidos en Londres, telegrafía que el agregado naval americano ha adquirido la completa seguridad de que el vapor americano «Nebraska» ha sido torpedeado.

Envía una Memoria detallada que lo justifica.

La flota rusa

Atenas.—Comunican de Petrogrado que la flota rusa del mar Negro continúa su cruceo contra los vapores turcos, impidiendo el tráfico á que se dedican.

Caza de un velero

Atenas.—Telegrafían de Mitilene que los hidroaviones ingleses bombardearon y destruyeron en la costa asiática un depósito de bencina que servía para aprovisionar á los submarinos alemanes.

Un acorazado aliado ha conducido Catlorizzo á un gran velero turco cargado con 3.050 bidones de bencina.

Rumores de un acuerdo

Atenas.—Según noticias aquí recibidas de Petrogrado y Bucarest, Rumania ha llegado á un acuerdo con Rusia en lo que respecta á las concesiones territoriales en Bukovina y Besarabia.

Rumania, pues, declarará en breve la guerra á Austria.

Cambio de telegramas

Londres.—Los reyes de Inglaterra é Italia han cambiado telegramas felicitándose por la estrecha unión que existe entre sus pueblos, y exponiendo su perfecta confianza en el éxito completo de los aliados.

Giorgina se apresuró á quemar la carta, después se arrodilló para dar gracias á Dios por el consuelo que experimentaba.

Vachetto á los pocos días se presentaba en la Villa con un disfraz que le ocultaba perfectamente. Una tupida barba blanca y unos anteojos azules le hacían irreconocible. Sin embargo, Ranocchia le conoció enseguida.

Por la noche Ranocchia fué á la cita en la Cappellina, y estuvo dos horas hablando con Vachetto y todo quedó concertado.

Giorgina hizo prodigios de paciencia y valor para llegar á la deseada noche; procuró estar tranquila en apariencia, sobre todo delante de Octavio, del cual desconfiaba, conociendo su alma perversa.

En el momento decisivo, ella misma se sorprendió de encontrarse tan fuerte, y tuvo el valor de sonreír á su prometido y hacer los honores de la casa y despedirse de todos, como si hubiera que volverlos á ver al día siguiente.

Mas, apenas llegó á su habitación, se echó encima una larga capa, y cubriéndose la cabeza con la capucha, aprovechó la confusión que reinaba en la casa; bajó con Ranocchia al jardín por una puerta falsa, llegando hasta la brecha del muro, que sólo conocía la enana, detrás de la cual la esperaba Santa con un coche.

fondo poco le importaban, persuadida de haberse hecho ilusiones respecto á la vendedora.

—Mira, mira Giorgina—dijo de repente la condesa,—esta puntilla es igual á la que pensé regalarte para el vestido de boda y que á la modista no le pareció bastante: voy á buscarla para ver si es igual; esperad un momento.

—Condesa, estoy á su disposición.

Apenas salió la madre de Giorgina, cuando Santa se dirigió á ésta, diciéndole:

—Soy la hermana de Vachetto; tened prudencia, aquí está una carta de mi hermano con sus instrucciones.

Giorgina, conmovida y confusa, guardó la carta en su seno: después agarró una mano de Santa y la llevó á sus labios.

—Calma, calma, os lo ruego, y todo irá muy bien; vuestra hija os desea y os espera. ¡Ah! comprendo mirándoos la pasión que habéis despertado en aquel miserable.

Todo esto lo decía con voz apenas inteligible, mientras desliaba los encajes ante Giorgina.

Se oyeron los pasos de la condesa que regresaba.

Santa dijo en voz alta:

—El compañero de éste lo vendí el año pasado á la princesa de Gales; examine usted la fineza del trabajo.

—Sí; es maravilloso—exclamó Giorgina,—mira, mamá.

—Un momento, quiero antes confrontar la puntilla.

Consuelo Pascual
 Profesora en partos
 Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.
 Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.
 Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO
 El cuarto de la Enfaguera pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.
 También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharroes.
 Hay mesas de recreo para dominos a todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.
 A los boicoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA
J. Azevedo
 Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.
PRECIO FIJO
 Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONENCO
 Quesos con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítalo el establecimiento de **Sebastián López Colomina**
 Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.
 Constitución, 6.—ELDA

Tipografía Obrera
ALICANTE OBRERO
San Ildefonso, 8
ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cargaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante
Ferrocarriles M. Z. A.

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — *Tren mixto:* Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — *Correo de Andalucía:* Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — *Corto de A. Uacete:* Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — *Corto de Almansa:* Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. *Correo de Murcia:* Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — *Tren Mercancías Almería y Torrevieja:* Sale á las 4'50 horas; llega á las 15 horas. — *Tren Corto de Elche:* Sale á las 13 horas. — *Mixto de Murcia:* Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creencias cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera
 Calle San Ildefonso, núm. 8
 Alicante

Y suspirando dijo:
 Me he equivocado, el dibujo no es igual: ¡qué lástima!
 —Si usted quiere, yo puedo mandar hacer uno igual; solamente que se necesitará un mes.
 —Entonces no llegaría á tiempo— dijo la condesa sonriendo,—la noche del día 18 se firmará el contrato de boda, y dentro de un mes mi hija estará de viaje.
 —Cambie usted entonces su puntilla con ésta, y no perderá.
 La condesa no se persuadió, y lo que hizo fué comprar otra de mayor valor.
 Cuando la vendedora [se marchó, Giorgina hubiese querido correr á su habitación y leer la carta de Vachetto, pero se contuvo y esperó hasta la noche.

Al encontrarse por fin sola con Ranocchia, Giorgina la puso de centinela en la puerta que comunicaba con el cuarto de su padre, y ya segura, abrió el sobre, sacando un papel que decía:

«Señora: Tengo todo dispuesto para su fuga; dentro de pocos días disfrazado de mendigo hablaré con Ranocchia, la que debe encontrar el medio de avistarse conmigo de noche en la Capellina roja, en el camino del Molino. Mi hermana se encontrará en el coche que os esperará para fugaros; el que lo guía es un fiel amigo. Tenga valor por unos días, después estará unida para siempre con su hija. Mi hermana llevará esta carta, queriendo examinar por sí misma el lugar donde os encontraréis y estar segura de nuestro plan. Valor y esperanza»
 — Vachetto.